

Notas y Documentos

EL PREMIO «ATENEA» EN LA UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN.

El día 29 del pasado mes de agosto tuvo lugar en el Salón de Actos de la Universidad de Concepción la entrega oficial del PREMIO ATENEA al escritor Luis Durand, concedido a su novela *Frontera*, publicada en el año 1949. El Jurado que concedió el galardón estuvo presidido por el Rector don Enrique Molina Garmendia.

Al acto, que adquirió caracteres de solemnidad y de interés, asistió numeroso público. Después del discurso de ofrecimiento —que publicamos in extenso— pronunciado por el Director de la Escuela de Educación, señor Carlos Martínez, el señor Rector hizo entrega a don Luis Durand del diploma correspondiente.

El señor Molina congratuló al escritor premiado, poniendo de relieve su labor literaria y refiriéndose especialmente a las vinculaciones que mantiene con el plantel educacional penquista desde hace largos años. Finalmente Luis Durand, en una brillante improvisación, agradeció el homenaje, terminando el acto con su conferencia sobre «Gentes de mi tiempo», que fué recibida con nutridos aplausos.—A. R.

DISCURSO DE OFRECIMIENTO DE DON CARLOS MARTÍNEZ.

Señor Rector, señor Luis Durand:

La Universidad de Concepción hace hoy oficialmente en-